

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

DE RETOUR

Par **Profil supprimé** Posté le 05/04/2018 à 09h33

Bonjour voilà je suis de retour sa fesai 1 ans que je n'étais pas venu.ma vie n'a pas vraiment avancer depuis ,mon conjoint boit toujours sa bouteille de whisky par jours il y a toujours des insultes cela fait 4 jours qu'il est calme comme il est en accident de travail il fait une sieste l'après midi cela permet que quand j'arrive le soir il est correct.je contrôle les bouteilles au réveil au coucher j'y pense plus que lui sa obsède je c plus trop ou j'en suis et voi ma vie défilé sans être heureuse.nous voyons plus personne reste isolé

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 27/04/2018 à 22h51

Bonsoir je suis dans le même cas que toi juste que mon mari travaille comme un malade (50 h par semaine ou plus). Le midi quand il rentre manger c'est son apéro. Souvent il ne mange même pas. Le soir c'est apéro... en continue... Il devient également agressif, insultes, casse des objets. Maintenant je vais être cash et je prend de ma graine aussi. Nous sommes jeunes, notre vie n'est pas fini et nous ne sommes pas des mères, ni des nourrices. Il faut qu Ont vivent pour nous et que parfois nous ne pouvons pas se battre à leurs place.

Je me marie au mois de juin avec mon mari alcoolique. Tu vas me dire que je suis folle que tu ne comprend pas pourquoi je te tiens un tel discours juste avant ses lignes? Je suis comme toi révoltés mais soumise.
